

ドリーム

1学期終業式

令和7年度1学期が終わりました。

1学期後半は非常に暑い日が続き、熱中症対策のため外での活動ができない日々が続きましたが、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、子どもたちは大きな事故等もなく学習に取り組むことができましたことに感謝申し上げます。

子どもたちに夏休みの予定を聞いてみると、それぞれが自分の予定を嬉しそうに教えてくれました。やるべきことを計画的に終わらせてぜひ、夏休みしかできないことに挑戦するなど、充実した生活が送れるようにお声かけください。

2学期に元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。

2学期初めの予定

	予 定	下 校 時 刻
9月 1日(月)	2学期始業式 短縮授業	10時40分 学年下校
2日(火)	短縮授業	11時15分 学年下校
3日(水)	給食開始 短縮4校時授業	13時10分 学年下校
4日(木)	短縮4校時授業 身体測定(4・5・6年生)	13時10分 学年下校
5日(金)	短縮4校時授業 身体測定(1・2・3年生)	13時10分 学年下校

※ 9月8日(月)より通常時程となります



学習の様子

4年生 音楽の学習



「アラホーンパイプ」の曲で学習したトランペットをゲストティーチャーをお招きして演奏していただきました。



お礼に「たなばたさま」「ホテル」の歌をみんなで歌いました。

ドリカム活動(異学年交流)

7月18日(金)、22日(火) 計画委員が企画し、ペア学年で水遊びをしました

3, 5年生

3年生 今日の水遊び大会は全員でまともに水を当てたり先生に水を当てたりしてみんなで仲よく遊んで楽しかったです。
5年生 前半は計画委員会が頑張って描いてくれた絵を水でぬらして破いたのが気持ちよかったです。後半は先生たちが的になってくれました。いい思い出になりました。



計画委員が作成した的に向かって水をかけます。



3年生の水鉄砲を5年生のお兄さんが直していました。



最後は動物的(先生)に向かって水かけを楽しみました。

1, 6年生

1年生 おおきなまともにみずをかけるのがたのしかったです。みずがつめたくてからだがひんやりしました。きもちよかったです。おにいさんとみずでつぼうであそんでたのしかったです。みんなえがおでうれしいきもちになりました

6年生 初めてのドリカム活動(異学年交流活動)でした。みんなで水をかけあいながら楽しめました。



1年生と6年生がペアになり、向かい側の人に水をかけました。



遠くまで水を飛ばそうと頑張りました。



最後は背の高い的(先生)に向かって水攻撃!

2, 4年生

2年生 水あそびの時間がみじかかったけど、みんなにいっぱいかけられました。みんながびしょぬれになってたのしかったです。
4年生 2年生とペアを組んで的をねらいました。仲よくなれて最高でした。みんなびしょぬれで笑顔になって最高の気分でした。水遊びを計画してくれた人に感謝します。



的に向かって水をかけました。小さい的でしたが、みんなの力ですべての的があっという間になくなりました。



的がなくなり、向かい合って水のかけあいをしました。



最後は、西っ子マン??や、鬼滅の仮面をかぶった的が登場!